

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

# **Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi di Desa Mekarnangka Gencarkan DDS, Tingkatkan Keamanan dan Edukasi Warga**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](https://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Jan 9, 2025 - 13:10



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi di Desa Mekarnangka Gencarkan DDS, Tingkatkan Keamanan dan Edukasi Warga*

*Cikidang* – Sebagai upaya menjaga keamanan dan meningkatkan kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarnangka, Aipda Teten Hermana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah Desa Mekarnangka, Kecamatan Cikidang.

Kapolsek Cikidang, AKP Hotben Sianturi, S.H., menjelaskan pentingnya DDS sebagai sarana interaksi langsung dengan masyarakat. "Melalui DDS, kami dapat menjalin silaturahmi, menyampaikan imbauan kamtibmas, serta memberikan edukasi kepada masyarakat terkait potensi ancaman keamanan yang ada," ujar Kapolsek.

Dalam giat tersebut, Aipda Teten menyampaikan sejumlah pesan kepada warga:

1. Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan siskamling dan menerapkan aturan tamu wajib lapor 1x24 jam.
2. Mengimbau agar warga segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan masalah terkait keamanan.
3. Memberikan edukasi kepada masyarakat agar tidak mudah percaya dengan tawaran pekerjaan bergaji besar tanpa kejelasan, guna mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman, lancar, dan kondusif. Polsek Cikidang berharap melalui program DDS, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya keamanan lingkungan semakin meningkat.

"Keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan adalah kunci terciptanya lingkungan yang kondusif. Kami akan terus melakukan kegiatan ini untuk memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat," tambah AKP Hotben Sianturi.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari warga Desa Mekarnangka yang merasa lebih terlindungi dan diperhatikan oleh pihak kepolisian.